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QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.--------------------------------- 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y 

CRÉDITO PÚBLICO, CELEBRADA EL LUNES PRIMERO DE 

DICIEMBRE DE DOS MIL CATORCE.------------------------------------------- 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE 

ZARAGOZA, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES NÚMERO 

TRES “LEGISLADORES DE PUEBLA” DEL PALACIO LEGISLATIVO, 

LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE 

PRESUPUESTO Y CRÉDITO PÚBLICO, EL PRIMERO DE 

DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL CATORCE, DANDO INICIO LA 

SESIÓN A LAS DIECINUEVE HORAS CON SEIS MINUTOS. EN 

SEGUIDA EL DIPUTADO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, 

AGRADECIÓ LA PRESENCIA DEL SUBSECRETARIO DE EGRESOS 

DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN DEL 

GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA, EDUARDO TOVILLA LARA; 

DEL DIRECTOR DE PRESUPUESTO DE LA PROPIA 

DEPENDENCIA Y DE OTROS FUNCIONARIOS DE LA MISMA, 

POSTERIORMENTE SOLICITÓ AL SECRETARIO VERIFICARA EL 

QUÓRUM LEGAL.--------------------------------------------------------------------- 

ACTO SEGUIDO EL SECRETARIO DE LA COMISIÓN PROCEDIÓ AL 

PASE DE LISTA, INFORMANDO AL PRESIDENTE DE LA 

ASISTENCIA DE SEIS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN, ASÍ COMO LA PRESENCIA DE LOS DIPUTADOS 

JORGE AGUILAR CHEDRAUI Y VÍCTOR MANUEL GIORGANA 

JIMÉNEZ.--------------------------------------------------------------------------------- 

UNA VEZ DECLARADO EL QUÓRUM LEGAL, EL DIPUTADO 

PRESIDENTE SOLICITÓ AL DIPUTADO SECRETARIO DE LA 

COMISIÓN, PROCEDIERA A DAR LECTURA AL ORDEN DEL DÍA. 

LEÍDO EL CONTENIDO DEL ORDEN DEL DÍA, SE SOMETIÓ A 

CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES, RESULTANDO 

APROBADA POR UNANIMIDAD.-------------------------------------------------- 
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A CONTINUACIÓN Y PARA DAR CUMPLIMIENTO AL CONTENIDO 

DEL PUNTO NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A LA 

LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR Y EN SU CASO 

APROBACIÓN, SE PUSO A CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA 

LECTURA, RESULTANDO APROBADA. PUESTA A DISCUSIÓN Y 

SIN TENERLA, SE PROCEDIÓ A RECOGER LA VOTACIÓN, 

RESULTANDO APROBADA CON SEIS VOTOS.----------------------------- 

EN EL PUNTO NÚMERO CUATRO, RESPECTO DE LA 

PARTICIPACIÓN DEL SUBSECRETARIO DE EGRESOS DE LA 

SECRETARÍA DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO 

DEL ESTADO, CON RELACIÓN A LA PRESENTACIÓN DE LA LEY 

DE EGRESOS DEL ESTADO PARA EL EJERCICIO FISCAL DOS MIL 

QUINCE.---------------------------------------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA EL MAESTRO EDUARDO TOVILLA LARA, 

AMPLIÓ SUS COMENTARIOS, RESPECTO AL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS DEL ESTADO.----------------------------------------------------------- 

CONCLUIDA LA PRESENTACIÓN, EL DIPUTADO PRESIDENTE 

ESTABLECIÓ UN RECESO PARA HACER DIVERSAS 

CONSIDERACIONES CON LOS DIPUTADOS PRESENTES.------------- 

TRANSCURRIDO EL RECESO Y CONTINUANDO CON LOS 

TRABAJOS, EL DIPUTADO JOSÉ CHEDRAUI BUDIB SE REFIRIÓ A 

LOS PPS, PREGUNTANDO AL COMPARECIENTE A CUÁNTO 

ASCIENDEN. EN RESPUESTA EL SUBSECRETARIO DE EGRESOS 

DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN, SE 

REFIRIO AL CIS Y AL PPI AUDI, INFORMANDO QUE SON LOS DOS 

OFICIALES DENTRO DEL REGISTRO.----------------------------------------- 

NUEVAMENTE EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JOSÉ 

CHEDRAUI BUDIB, PREGUNTÓ SOBRE EL MONTO A DESTINAR A 

COMUNICACIÓN SOCIAL EN EL AÑO DOS MIL QUINCE Y SI 

EXISTE INCREMENTO O DECREMENTO RESPECTO AL AÑO DOS 

MIL CATORCE. EN RESPUESTA EL SUBSECRETARIO EDUARDO 

TOVILLA LARA, INFORMÓ QUE LA CANTIDAD QUE SE GASTA 

DESDE HACE DOS AÑOS ES LA MISMA.------------------------------------- 
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DENTRO DEL MISMO PUNTO, EL DIPUTADO JOSÉ CHEDRAUI 

BUDIB, MANIFESTÓ SU INQUIETUD DE SABER CUÁLES SON LAS 

DEPENDENCIAS MÁS REPRESENTATIVAS RESPECTO A SU 

INCREMENTO Y DISMINUCIÓN. A LO QUE EL SUBSECRETARIO 

DE EGRESOS DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS Y 

ADMINISTRACIÓN LE HIZO SABER QUE EL INCREMENTO ESTÁ 

DESTINADO A INFRAESTRUCTURA; SEGURIDAD PÚBLICA, 

PROCURACIÓN DE JUSTICIA, CONTRALORÍA; DESARROLLO 

SOCIAL; MEDIO AMBIENTE, SECOTRADE Y TURISMO. ASIMISMO 

INFORMÓ DEL DECREMENTO QUE VA REFLEJADO EN EL 

EJECUTIVO.----------------------------------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JUAN CARLOS NATALE 

LÓPEZ, CUESTIONÓ RESPECTO A CONOCER EL MONTO DEL 

PRESUPUESTO DEL AÑO DOS MIL QUINCE, EN MATERIA DE 

MEDIO AMBIENTE Y ECOLOGÍA, ASÍ COMO SABER CUÁL FUE EL 

MONTO EJERCIDO EN CUATRO AÑOS DE GOBIERNO. PARA 

RESPONDER LAS INTERROGANTES, EL SUBSECRETARIO DE 

EGRESOS DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS Y 

ADMINISTRACIÓN, SE REFIRIÓ A QUE LA SECRETARÍA DE 

DESARROLLO RURAL Y SUSTENTABLIDIDAD ES DE LAS 

DEPENDENCIAS QUE TENDRÁ INCREMENTO. QUE LA 

DEPENDENCIA ES LA RESPONSABLE DE SUBDIVIDIR. 

INFORMANDO QUE LE SERÁ ENVIADA LA RESPUESTA.--------------- 

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO PRESIDENTE DE LA 

COMISIÓN, SE REFIRIÓ A LA DISMINUCIÓN EN EL PRECIO DE 

BARRIL DEL PETRÓLEO, PREGUNTA EL PORCENTAJE A 

DISMINUIR RESPECTO DEL INGRESO PROYECTADO PARA EL 

ESTADO. RESPONDIENDO EL SUBSECRETARIO DE EGRESOS 

DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN, QUE NO 

DEJAN DE SER ESTIMACIONES, QUE SE INGRESA UN IMPORTE 

MENOR.---------------------------------------------------------------------------------- 

EN SEGUIDA EL DIPUTADO IGNACIO ALVÍZAR LINARES, 

CUESTIONÓ RESPECTO DE LOS DESASTRES NATURALES. 
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PREGUNTANDO CUÁL ES EL ESQUEMA PARA ALGUNA 

CONTINGENCIA QUE SE PRESENTE EN EL DOS MIL QUINCE. EL 

SUBSECRETARIO DE EGRESOS DE LA SECRETARÍA DE 

FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN, LE DIO A CONOCER QUE SE 

CUENTA CON UN SEGURO PARA DESASTRES NATURALES, CON 

UN MONTO DE DOSCIENTOS MILLONES DE PESOS.------------------- 

CONCLUIDA LA PRESENTACIÓN Y LA RONDA DE PREGUNTAS Y 

AL NO HABER OTRA PARTICIPACIÓN, EL PRESIDENTE DE LA 

COMISIÓN AGRADECIÓ LA PRESENCIA DE LOS FUNCIONARIOS 

DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN.--------------- 

DENTRO DEL PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A 

LA LECTURA DEL DICTAMEN POR EL QUE SE EXPIDE LA LEY DE 

EGRESOS DEL ESTADO DE PUEBLA PARA EL EJERCICIO FISCAL 

DOS MIL QUINCE Y EN SU CASO APROBACIÓN. EL DIPUTADO 

SECRETARIO PROCEDIÓ A RECOGER LA VOTACIÓN, 

RESULTANDO APROBADO CON SIETE VOTOS A FAVOR.------------- 

CONTINUANDO CON LOS ASUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, 

DENTRO DEL PUNTO SEIS, RESPECTO A LA LECTURA DEL 

OFICIO DE LA CIUDADANA LIDIA RUÍZ LUNA, SÍNDICO DEL 

MUNICIPIO DE HUEYTAMALCO, POR EL QUE SOLICITA 

AUTORIZACIÓN PARA AFECTAR LAS PARTIDAS FEDERALES Y 

DAR CUMPLIMIENTO CON RESOLUCIONES LAUDATORIAS, EL 

SECRETARIO DE LA COMISIÓN SE DIRIGIÓ AL DIRECTOR 

GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS, DE ESTUDIOS Y DE 

PROYECTOS LEGISLATIVOS, PARA SABER SI NO SE ESTÁ 

EXCEDIENDO LAS FACULTADES DE LA COMISIÓN. 

RESPONDIENDO EL MAESTRO EDGAR SÁNCHEZ FARFÁN, QUE 

SÓLO ES UN COMUNICADO. SOLICITANDO EL SECRETARIO DE 

LA COMISIÓN CONOCER EL CONTENIDO DEL OFICIO DE 

CONTESTACIÓN, DÁNDOLE LECTURA AL MISMO. PROPONIENDO 

EL DIPUTADO PRESIDENTE SUSTENTAR LA SOLICITUD.------------- 

AL NO HABER OTRA INTERVENCIÓN, EL DIPUTADO SECRETARIO 

DE LA COMISIÓN SOMETIÓ A VOTACIÓN EL OFICIO DE 
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CONTESTACIÓN. RESULTANDO APROBADO CON SIETE VOTOS 

A FAVOR.-------------------------------------------------------------------------------- 

ENSEGUIDA Y PARA CONTINUAR CON EL PUNTO SIETE DEL 

ORDEN DEL DÍA, ACERCA DE LA LECTURA DEL OFICIO DEL 

CIUDADANO NÉSTOR CAMARILLO MEDINA, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE QUECHOLAC, POR EL QUE 

SOLICITA SE AUTORICE EL RECONOCIMIENTO DE DEUDA Y 

UTLIZACIÓN DE RECURSOS DEL RAMO 33 FORTAMUN 2014, 

PARA LA LIQUIDACIÓN DEL CRÉDITO FISCAL 

BOO.E.14.0396/2008/1357; EL DIPUTADO PRESIDENTE DE LA 

COMISIÓN, SE REFIRIÓ A QUE AL NO AGOTAR LOS EXTREMOS 

CONSTITUCIONALES, SE LE RECOMIENDA QUE SEA A TRAVÉS 

DEL EJECUTIVO DEL ESTADO, PREVIO DICTAMEN DE 

CAPACIDAD DE ENDEUDAMIENTO.-------------------------------------------- 

AL CONOCER EL MANIFIESTO HECHO POR EL PRESIDENTE DE 

LA COMISIÓN, EL DIPUTADO SECRETARIO PROCEDIÓ A 

RECOGER LA VOTACIÓN, RESULTANDO APROBADO POR 

UNANIMIDAD.--------------------------------------------------------------------------- 

DENTRO DEL PUNTO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA, ASUNTOS 

GENERALES Y PREVIA PREGUNTA DE MANIFESTAR ALGÚN 

ASUNTO DE CARÁCTER GENERAL, NO HUBO INTERVENCIONES. 

HABIÉNDOSE DESAHOGADO LOS PUNTOS ESTABLECIDOS, SE 

LEVANTÓ LA SESIÓN A LAS VEINTE HORAS CON DOCE MINUTOS 

DEL MISMO DÍA DE SU INICIO, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA 

INTERVINIERON.---------------------------------------------------------------------- 

 
 
 
 
 

DIP. CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS 
PRESIDENTE 
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 DIP. EUKID CASTAÑÓN HERRERA 

SECRETARIO 
 
 
 
 
 

DIP. JOSÉ CHEDRAUI BUDIB 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 
 DIP. MARÍA SARA CAMELIA CHILACA MARTÍNEZ 

VOCAL 
 
 
 
 
 

DIP. MAIELLA MARTHA GABRIELA GÓMEZ MALDONADO 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 
 DIP. JUAN CARLOS NATALE LÓPEZ 

VOCAL 
 
 
 
 
 

DIP. IGNACIO ALVÍZAR LINARES 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 
 
Esta hoja de firmas corresponde al Acta de la Sesión de la Comisión de 
Presupuesto y Crédito Público, celebrada el 1º de diciembre de 2014.------------------- 


